

Situasi Kamtibmas Kabupaten Sumbawa Barat kondusif, Ketua MUI Sumbawa Barat berikan Apresiasi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.ARNESSIO.COM

Jan 3, 2025 - 15:05



Sumbawa Barat NTB - Operasi Lilin Rinjani 2024 yang digelar untuk mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru resmi berakhir pada Rabu (3/1 ; 00.00). Operasi ini berlangsung sejak 21 Desember 2024 Polres Sumbawa Barat melibatkan ratusan personel gabungan dari Polri, TNI, dan berbagai instansi lainnya.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K menerangkan dalam operasi ini, Polres Sumbawa Barat mendirikan satu Pos Pelayanan Terpadu di area Kawasan Pelabuhan Poto Tano dan satu Pos Pengamanan di wilayah Kecamatan Maluk untuk personil yang ditempatkan melibatkan gabungan TNI - Polri dan stakeholder lainnya untuk memastikan kelancaran aktivitas masyarakat selama libur panjang, perayaan Natal dan Tahun Baru 2025.

"Kami bersyukur operasi berjalan lancar dan efektif ini menunjukkan dalam pelaksanaan tugas telah berjalan komunikasi, koordinasi dan kolaborasi secara maksimal dari berbagai unsur dan didukung dengan partisipasi masyarakat" ujar Kapolres.

Selama pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani 2024 tidak ada kejadian menonjol baik kriminal maupun kecelakaan lalulintas, seluruh rangkaian ibadah Natal bagi umat Kristiani bisa diberikan pelayanan dengan baik sehingga ibadah berjalan aman dan khusu'.

"Berbagai upaya yang kami lakukan, termasuk pelayanan pengamanan di kawasan Pelabuhan penyeberangan Poto Tano dan pengamanan di wilayah Kecamatan Maluk, dalam kota Taliwang serta wilayah kecamatan lain di Kabupaten Sumbawa Barat semua petugas Kepolisian bersinergi dengan TNI, pemerintah Daerah, pemerintah Kecamatan bahkan Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa berkolaborasi dengan Pemerintah Desa menghasilkan kelancaran yang dirasakan masyarakat selama libur panjang sampai tahun baru Ini adalah hasil kerja keras semua pihak," imbuh Kapolres.

Sementara Ketua MUI Kabupaten Sumbawa Barat Dr. H. Burhanudin memberikan apresiasi kepada Polres Sumbawa Barat, Kodim 1628 Sumbawa Barat dan unsur pendukung lainnya atas kerja keras sehingga selama perayaan Natal dan Tahun Baru berjalan aman dan kondusif.

" Kami sebagai Ketua MUI Sumbawa Barat mengapresiasi kepada seluruh personil TNI - Polri dan stakeholder lainnya serta terima kasih atas dukungan dan partisipasi masyarakat, selama perayaan Natal yang dilakukan oleh saudara kita umat nasrani berjalan dengan aman dan lancar serta pada pergantian tahun seluruh masyarakat dapat menikmati dengan aman dan nyaman, mati kita bina kerukunan antar umat beragama di Kabupaten Sumbawa Barat yang kita cintai ini, semoga di tahun 2025 akan lebih baik"ucapnya. (Adb)